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ALCALÁ 

Coslada: 48.000 pesetas el más alto 
y 4.000 el más bajo 

LOS CONCEJALES YA 
TIENEN SUELDO 

Conversaciones PSCE-PCE para poner 
en marcha un plan 

de acción municipal conjunto 
1,8 Comisión Permanente del Ayuntamiento de Coslada acordó 

recientemente la aprobación de los sueldos que cobrarán a 
Partir de ese momento los miembros de la Corporación 

L«s sueldos actuales han quedado estipulados de la forma 
siguiente: 

con ? ?^0 pesetas para los 
"ncejales que no sean presi

entes o delegados, o que no 
participen en las comisiones ereadas. 
• — 6.000 pesetas para los 
Siembros de la Comisión 
permanente y delegados de 
piezlUeS y J a r d i n e s y L i m " 
,,-"?" ?8.000 pesetas para los 
^oncejales liberados, es decir 
£*ra aquellos que tengan ple-
£( dedicación al Ayunta-

. HOMENAJE 
A LOS ANCIANOS 

hapP,n motivo de las fiestas 
ri^deñas el Ayuntamiento 
Une n o m enaje a sus ancia-
QUP organizando un acto al 
los • e ? t a b a n invitados todos 
doi Puados y pensionistas 
^Pueblo. El acto, presidido 
W A m a y° r í a de los miem-
SÍSH - l a Corporación, con-
tnw-en u n a cena y en la ae
ración de cantantes. 

»>-, EN BREVE: PLAN 
u*< ACCIÓN MUNICIPAL 

p CONJUNTO 
j>>oncejales del PSOE y del 
da ,plntegrados en la llama
da; Copisión de los 10» (cinco 
vanrfa Part ido), están lle-

10 a cabo conversaciones 

tintos concejales han forma
do comisiones de trabajo y es
tán estudiando la aplicación 
de este Plan para resolver los 
problemas que afectan más 
gravemente al municipio, lo 
más rápidamente posible. 

San Fernando: 
Urbanización para 

Montserrat 
La Colonia Montserrat, de 

San Fernando de Henares, 
compuesta por 1.500 vivien
das y construida hace doce 
años, lleva otros tantos inten
tando conseguir de la cons
tructora la urbanización de la 
zona, cosa que no hizo en el 
momento de terminación de 
las obras. 

Los componentes de las 
anteriores corporaciones bus
caron diferentes fórmulas 
para obligar a la constructora 
que urbanizara la zona debi
damente, sin llegar a ningu
na solución satisfactoria. La 
actual Corporación, median
te la vía del diálogo y la ne
gociación con la empresa, ha 
conseguido que ésta acceda, 
por fin, a la realización de las 
obras de urbanización que 
tantos años llevan esperando 
los vecinos. La constructora 
dio como fecha definitiva al 

p̂ l i r, .**"" tuiívciaaciuutai uiu cuiuu ¿cuna ueuimiva ¿u 
tje ?s últimos días con el fin Ayuntamiento, para el co-
(nun?„^a r un plan de acción ^cipal conjunto. Los dis-

mienzo de las obras, el día 18 
del pasado mes de diciembre. 

Camarina de Esteruelas: 
Ciento setenta niños 
esperan su apertura 

La escuela está ahí, sólo falta habilitarla 

URGEN LAS NUEVAS AULAS 
Pero la Delegación Provincial de Educación ha dicho «no» a la 

subvención que le ha pedido el Ayuntamiento 

Para paliar en parte el problema escolar de Camarma de 
Esteruelas, el Ayuntamiento solicitó del Ministerio de Educación 
la construcción de cuatro aulas que fueron terminadas el pasado 
mes de noviembre, con un año de retraso sobre lo previsto. Estas 

aulas están sin habilitar, ya que para hacerlo el Ayuntamiento 
necesita 1.200.000 pesetas. Esta cantidad, que ha sido pedida a la 
Delegación Provincial de Educación, permitiría pavimentar la 

zona donde se encuentran las aulas, limpiar los escombros y 
acondicionarlas debidamente para su definitiva ocupación por los 

escolares. La Delegación ha contestado negativamente a la 
petición del Ayuntamiento, aunque, al parecer, existían promesas 

afirmativas en este sentido 

Es necesario resaltar que los 

f iróximos ocupantes de fas au-
as serían 170 niños que espe

ran con impaciencia su trasla
do, ya que asisten diariamente 
a clase en unos locales del viejo 
Ayuntamiento declarado en 
ruinas, y en unas condiciones 
que no son nada favorables 
bajo ningún punto de vista. 

El alcalde ha declarado que 
el Ayuntamiento buscará la 
forma de dar solución urgente 
al problema, ya que es funda
mental para la vida escolar del 
pueblo. 

En lo que respecta al mobi
liario escolar para dotar estas 
aulas, está aún por enviar «a 
pesar de las promesas diarias 
de la Delegación que está en 
camino», según ha manifestado 
el alcalde, Luis Díaz Vilches. 

Alcalá: Terrenos 
para la residencia 

Por fin se ha celebrado en 
Alcalá de Henares la cesión de 
terrenos para la construcción 
de la residencia sanitaria que 

Pleno extraordinario en Torrejón 
efe Ardoz 

«NO» AL ESTATUTO DE 
e„ CENTROS DOCENTES 
rw . último pleno extraordinario celebrado por la Corporación 
W p a l de Torrejón destaca la aprobación por la mayoría de 

cQllt*
 c°ncejales de una moción presentada por el PSOE y PCE 

c°i»cln'e • p r o y e c t o ^ e l ey * e c e n t r o s docentes. En dicha moción se 

6r°eetila instando su devolución al Gobierno de UCD para que éste 
hertari3 a d a r u n a r e d a e c ' ó n «más conforme con los derechos y es constitucionales reconocidos en materia de enseñanza y 

con las aspiraciones y necesidades populares». 
Es de 

d > o _ 
Pal KÍ?VO cementerio munici
p i o ia dirección y con los 
fyunt alcance del propio 
to,dp e n t 0 - A e s t e respec-
e¡ong

 acUerdo con las contrata
n d o ^os ^abajadores, se 
^ v

 e n cuenta sus aptitu-
V su 
obraL 
^guno. 

S¡H Lr* situación de parados 
Meo ?.' rar subsidio de desem-

acuerH r e s a ^ a r igualmente el ber aprobado ese gasto suple-
del ^ ' de acometer las obras mentario de los cinco millones, 

no se hubiera podido construir 
el centro de 24 unidades en 
una zona populosa y en cons
tante crecimiento demográfi
co. 

Finalmente se informó so
bre el resultado económico de 
las obras realizadas por el em
pleo comunitario, asi como del 
reconocimiento de deudas con
traídas por tal motivo, que son 
de varios millones de pesetas. 
Se aprobaron las cuentas de las 
pasadas fiestas mayores, a las 
que se calificó de satisfactorias, 
y una ordenanza con fines no 
fiscales sobre perros. Por últi
mo se consignó presupuesta
riamente la adquisición e ins
talación de una nueva centrali
ta telefónica para el Ayunta
miento, ya que últimamente 
ha habido días enteros sin fun
cionar los teléfonos. 

MANIFESTACIÓN 
PRO SEGURIDAD 

CIUDADANA 
Convocada por el Ayunta

miento torrejonero, el pasado 

^a o Pr°bó asimismo aportar 
N o rí?Vidad alrededor de los 
k c "aliones de pesetas para 
"aei^T^cción de un colegio 
%e °?al en la calle de la Plata, 
Ptw?consecuencia de un im 
%1 J;10 t r a s la presentación 
c%<fn

r.°yecto en relación a la 
i' Milv c i o n d e l centro y que 
Hiá s t e r i o de Educación se 
? ftiuvnegado a afrontar. Dado 
fil Av g r a v e estado financiero 

a ton tamiento , 
con una he-

¡%n J de la anterior Corpora-
^thin alrededor de doscien-
V sé e s d e pesetas de deu-
h5da a c o rdó pedir la mencio-
•°vih n t i dad a la Diputación 

C'°1e l e p a r a que la subven-
31100 por 100. De no ha-

día 28 de diciembre se celebró 
una manifestación con un do
ble motivo: solidaridad con los 
familiares del comerciante An
tonio Martínez Martínez, asesi
nado el 30 de noviemre por 
unos individuos que intenta
ron robar en su establecimien
to, y protestar por los conti
nuos actos vandálicos que es
tán teniendo lugar en el pueblo 
y que están creando un clima 
de inestabilidad y miedo entre 
los vecinos de la zona. 

Esta manifestación trae a la 
palestra el tema de la seguri
dad ciudadana, que tanto preo
cupa a la Corporación munici
pal, y para cuya solución sus 
miembros están realizando im
portantes esfuerzos. 

Por su parte, la Asociación 
del Pequeño y Mediano Co
mercio, Artesanado y Servicios 
de Torrejón (APYMCAYSTA) 
envió a todos los comerciantes 
de la localidad una circular en 

la que les invitaba a participar 
en la manifestación y a cerrar 
sus comercios hasta las seis de 
la tarde, hora en que termina
ría la misma. Esta fue encabe
zada por el alcalde y varios 
concejales, que portaban una 
pancarta en la que se exigían 
medidas al Gobierno. 

HOMENAJE 
A LOS ANCIANOS 

El Ayuntamiento de Torre-
ion organizó también durante 
las pasadas fiestas de Navidad 
un acto de homenaje a los jubi
lados y pensionistas, consisten
te en una merienda y actuacio
nes musicales. Todos los repre
sentantes de la tercera edad tu-
v i e r o n f a c i l i d a d p a r a 
trasladarse al lugar donde se 
celebró el acto, ya que el 
Ayuntamiento puso a su dispo
sición, gratuitamente, tres au
tocares. 

tantos años viene reclamado el 
pueblo alcalaíno. 

Al acto asistieron el subse
cretario de Universidades e In
vestigación, señor Cobo del 
Rosal; el secretario de Estado 
para Sanidad, doctor Segovia; 
el director general de Insalud, 
doctor Cudos; el decano de la 
Facultad de Medicina de Alca
lá, doctor Martínez Moreno, y 
el alcalde, Carlos Valenzuela. 

En el transcurso del acto, el 
señor Cobo del Rosal resaltó el 
apoyo total a la Universidad de 
Alcalá por parte del Ministerio 
de Universidades e Investiga
ción. El doctor Cudós, por su 
parte, aseguró que el Ministe
rio de Sanidad estaba dispuesto 
a «rebañar dinero» de donde 
fuera para que las obras co
menzaran el año próximo. 

Como es sabido, en los pre
supuestos para el año 1980 no 
se contempla la construcción 
de la residencia sanitaria y, 
por otra parte, en la cesión 
existe una cláusula de recesión 
por la que se establece que los 
terrenos volverán al Ministe
rio de Universidades e Investi
gación si las obras no comien
zan antes de un año desde el 
momento de la firma. 

TERCERA EDAD: 
AUTOBUSES 

MAS BARATOS 
El Ayuntamiento ha conse

guido un precio especial en los 
billetes de autobús para los ju
bilados y pensionistas alcalaí-
nos. Mediante unos carnés de 
identificación que el propio 
Ayuntamiento rearte, los an
cianos podrán adquirir sus bi
lletes a precios más baratos de 
los habituales. La medida ha 
sido acogida con satisfacción 
por los pensionistas y jubilados 
de la zona, que la consideran 
de «mucha importancia para 
nuestras humildes economías». 

Pezuela: Suministro 
de aguas 

Hace unos días salió a con
curso público el proyecto de 
obras para la ampliación de la 
red de suministro de aguas de 
Pezuela de las Torres, con un 

f>lazo de seis meses para su rea-
ización. 

El coste total del proyecto es 
de 7.088.500 pesetas, y para tal 
fin hay concedido un crédito 
del que la Diputación de Ma
drid pagará el 75 por 100, y el 
otro 25 por 100 correrá a cargo 
del Ayuntamiento. 

Actualmente el pueblo, para 
paliar su problema de abasteci
miento, tiene alquilado un 
pozo de agua privado del que 
se surte, y que le cuesta al 
Ayuntamiento la cantidad 
anual de 100.000 pesetas. 
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LORENZO 

Aunque de momento sólo hay promesas 
==» « S E Ü 

COLMENARE JO TENDRÁ 
COLEGIO DE EGB 

Un escolar de San Lorenzo, primer premio del concurso provincial de 
Lucha contra el Cáncer 

La alcaldía de Colmenarejo 
ha llevado a cabo un largo 
peregrinaje cerca de los 

responsables de la Delegación 
Provincial del Ministerio de 

Educación y Ciencia para 
convencerles de la necesidad de 
construir un grupo de EGB de 

16 unidades. 

Por fin se consiguió la pro
mesa formal en el Gobierno 
Civil por parte del delegado 
provincial, y en presencia de la 
primera autoridad provincial, 
de que tal grupo seria incluido 
de inmediato en los planes de 
construcción de este tipo de 
centros. Se espera, por lo tanto, 
para el próximo curso escolar. 
En la actualidad, los niños del 

Sueblo de Colmenarejo se ha-
an dispersos, en cuanto a en

señanza se refiere, por todos 
los pueblos de la sierra de Ma
drid. 

CLÍNICA MUNICIPAL 
En cuanto a otros temas de 

interés, está aprobado ya el 
proyecto técnico para la reali
zación de la clínica municipal 
y se espera que en breve plazo 
podrá procederse a la subasta 
de las obras de la misma, la 
cual se pretende sea modélica, 
dentro de las lógicas limitacio
nes existentes, especialmente 
en el campo económico. 

Asimismo la Corporación 
Municipal de Colmenarejo 
pretende, en el curso del año 
recién estrenado, pavimentar 

C A D A CIOARRO 

es un escñLon 
HACIA Lfl mUERTE 

^JAcér. 
Cartel ganador del concurso escolar de Lucha contra el Cáncer 

la totalidad de las calles del 
casco urbano, para lo que el 
propio alcalde nos indicaba 
que esperan un importante y 
decidido apoyo de la Diputa
ción Provincial. 

Villalba: educación 
especial 

Se han reunido en Villalba 
los alcaldes y concejales de Sa
nidad y de Educación de di
versos pueblos de la zona aten
diendo a una llamada del Cen
tro de Educación Especial 

El gran problema de los pueblos de la sierra 

UN DEFICIENTE 
DESARROLLO 

La estación de la NASA en Fresnedillas 
apenas lia dado trabajo a hombres de la 

comarca 
El partido judicial de San Lorenzo de El Escorial reúne 22 

pueblos, con una población de más de 80.000 habitantes, cantidad 
muy superada por los habitantes no censados y los de fin de 

semana y época estival. 
rada en la zona de la estación 
ferroviaria. El pueblo propia
mente dicho se halla en la 
montaña, en la carretera que 
conduce al abulense Pegueri-
nos, pero con barrios o peda-
nías ciertamente distantes. En 
Valdemorillo, con fábricas de 
cerámica, vidrio y viñedos que 
se extinguieron, se celebra en 
febrero la primera corrida de 
toros de España, tan comenta
da por la prensa. Está a punto 
de conseguir el agua del em
balse de Valmayor, situado en 
su territorio, que ya surte de 
fresco líquido a Madrid. El ex 
ministro don Manuel Arburua 
es propietario de una parte im
portante de su tierra, donde se 
han levantado colonias estiva
les. Robledo de Chávela, la 
Suiza española, laderas llenas 
de chalets y con un propósito 
firme de desarrollar la cultura 
y la música por medio del úni
co concejal invidente de la sie
rra, y Fresnedillas de la Oliva 
comparten geográficamente la 
estación espacial de los gran
des satélites del espacio infini
to de la NASA norteamericana 
y el organismo español. Esta 
instalación no ha repercutido 

Í
;randemente en la sociología y 
a economía de las villas, pues 

apenas ha recogido mano de 
obra serrana, sino de 350 técni
cos de toda España y poco más 
de 30 subalternos de estos pue
blos. 

El más poblado es Majada-
honda, y el menor, Valdema-
queda. Tiene 226 concejales, de 
los cuales nueve de UCD son 
alcaldes, seis del PSOE, seis in
dependientes y uno de CD, 
aunque los cuatro municipios 
mayoritarios están conducidos 
por socialistas (Majadahonda, 
Villalba, Las Rozas y San Lo
renzo). El único alcaide de CD 
pertenece a Colmenar del 
Arroyo (488 habitantes), donde 
se produjo el siguiente resulta
do electoral: tres del PSOE, 
tres de UCD y uno de CD. En 
Zarzalejo, las dos candidaturas 
presentadas fueron UCD (cua
tro concejales) y PC (tres), en 
tanto que en Santa María de la 
Alameda ganaron ampliamen
te los independientes (cinco), 
apoyados por el PSOE, frente 
a UCD (dos). Pero aparte de 
estas singularidades electora
les, los pueblos de la sierra, y a 
través de los Ayuntamientos 
democráticos, se enfrentan con 
los problemas del deficiente 
desarrollo, cada localidad con 
sus aspectos peculiares. 

Zarzalejo pretende resolver 
la cuestión del agua, entre 
otros, como pueblo de canteros, 
albañiles, ganaderos y agricul
tores. Santa María de la Ala
meda conserva la mayor colo
nia veraniega junto a los dos 
ríos que le cruzan, cubiertos 
por tiendas de campaña, ade
más de las viviendas de tempo-

Apascovi, con sede en esa loca
lidad. En la reunión, que tuvo 
lugar en una dependencia mu
nicipal, se estudió la situación 
de los niños subnormales en la 
comarca y las soluciones que 
podrían adoptarse: estadística 
de subnormales profundos y 
leves; establecimiento de un 
centro de educación especial; 
orientación y diagnóstico; ta
lleres ocupacionales; residen
cias, en colaboración con los 
respectivos ayuntamientos, de 
los órganos competentes de la 
Administración Central y de la 
Diputación Provincual. En la 
actualidad, Apascovi atiende a 
unos cincuenta niños, siendo a 
todas luces insuficiente su la
bor, especialmente por falta de 
apoyo económico. 

San Lorenzo: premio 
para un escolar 

Con funciones de teatro en 
el Real Coliseo de Carlos III, 
cabalgatas, conciertos musica
les, sesiones de cine infantil, 
una cabalgata realmente su
gestiva que recorrió las calles 
en la perspectiva de hace dos 
mil años en cuanto a persona
jes, ropas y costumbres y otros 
actos, todos organizados por la 
peña El Chupetín y el Ayunta
miento de San Lorenzo, el 
mundo del niño ha sido el au
téntico protagonista de las fies
tas navideñas. 

Dentro de estos actos, la no
ticia a destacar es la obtención, 
por parte del niño Julio Ras
cón Grau, del grupo escolar 
principal de San Lorenzo, del 
primer premio del concurso 
convocado por la Asociación 
Española de Lucha contra el 
Cáncer y el Ayuntamiento de 
Madrid. Es el mural que repro
ducimos junto a estas líneas, 
construido con pitillos, en el 
que se demuestra una gran ha
bilidad e ingenio. Sin embargo, 
lo sorprendente del caso es que 
este trabajo, primero en el con
curso provincial de Madrid, 
fue rebajado al séptimo lugar 
en el concurso de la fase nacio
nal entre los primeros y segun
dos carteles de cada provincia. 
El máximo premio nacional, 
dotado con 100.000 pesetas, fue 
concedido al cartel presentado 
por las Escuelas Bosque, de 
Madrid, que en el certamen 

f>rovincial había logrado el ga-
ardón inferior al del colegial 

de San Lorenzo. Parece algo 
extraño, incongruente; pero es 
realmente asi de cierto, como 
se comprobó en el Centro Cul
tural de la Villa de Madrid. 

Para finales del año que comienza 

TREN MADRID-
GETAFE 

Se calcula que 75.000 personas usarán a 
diario este servicio 

El Ayuntamiento de Getafe ha Uegado a un acuerdo con Renfe 
para que a finales del año que añora comienza entre en . 

funcionamiento un servicio ferroviario que cubra 
intensivamente el trayecto Madrid-Getaf e. 

Aunque aún no está el pro
yecto totalmente elaborado, 
se intenta por parte del 
Ayuntamiento que los trenes 
que entren en servicio ten
gan una frecuencia de tres 
minutos en las horas punta y 
de quince minutos por térmi
no medio en el resto del día. 

Se calcula en unas 75.000 
personas los usuarios que este 
servicio tendría cada día. 

Este acuerdo Ayuntamiento 
de Getafe-Renfe se enmarca 
dentro de una amplia opera
ción por parte de la empresa 
de transportes ferroviarios 
por poner en pie una amplia 
red de líneas que comuni
quen ágilmente Madrid con 
todas las poblaciones de las 
cercanías, especialmente las 
de la parte sur. Atocha sería 
la estación que se convertiría 
en el núcleo de donde parti
rían todas las líneas, el punto 

de enlace con toda la zona 
sur de Madrid. 

Alcorcen: Policía 
Municipal femenina 
Alcorcen ha sido la prime

ra localidad de la provincia 
de Madrid, después de la ca-

Íatal, que se ha dotado de Po-
icía Municipal femenina. 

Precisamente en el último 
número del boletín munici
pal el alcalde de Alcorcen, el 
socialista José Aranda, hace 
especial hincapié en lo que 
esto significa y el reto que 
contrae la nueva corpora
ción. «Por el hecho de ser mu
jeres se tratará de poner en 
evidencia sus fallos'. Pero la 
medida es positiva a todas lu
ces y los resultados demues
tran que para ser policía mu
nicipal no hay que ser nece
sariamente hombre. 

Madrid-Getafe: Llegará el tren esperado 

LEGANÉS 

PROBLEMAS CON EL 
AGUA POTABLE 

Los vecinos de Leganés hicieron la denuncia: En la parcela 41 de 
Zarzaquemada el agua parecía no reunir las condiciones de 

potabilidad necesaria. 
De inmediato se puso en actividad el laboratorio del Ayunta

miento. Y el resultado fue claro: efectivamente, el agua no era 
potable. Se tomaron todas las medidas del caso y al poco tiemp0 

se terminó con esa situación. Pese a estos resultados positivos, í 
ante la importancia del hecho, la Delegación de Servicios del 
Ayuntamiento pidió ayuda a los laboratorios del Ayuntamiento 
de Madrid, los que analizaron muestras obtenidas en diez punto5 

diferentes de Leganés, dando como resultado que el agua eS 

potable en toda la ciudad. 
Es oportuno decir a los vecinos que en cuanto observen una 

anomalía de esa naturaleza recurran de inmediato al Ayunta
miento local para adoptar las medidas necesarias. 

m • 
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Parja: Durante las tiestas de Navidad 

ASALTADOS CINCO 
CENTROS ESCOLARES 

La evaluación de daños se estima en dos millones y medio de pesetas 

El problema de la delincuencia en las poblaciones del alfoz de la 
capital es cada día más preocupante, a pesar de los esfuerzos de 

Sus ayuntamientos por lograr una mayor vigilancia policial en las 
calles. El propio alcalde de Parla acaba de comentarnos, 

visiblemente contrariado, cómo cinco colegios nacionales de esta 
«Calidad han sido víctimas del vandalismo en las pasadas fiestas 
oe Navidad. Un vandalismo qne ha salpicado, asimismo, al hogar 

de ancianos de Parla, inaugurado hace tan sólo anos meses. 

fí En los primeros días de las 
"estas navideñas los colegios 
nacionales 31 de octubre y Ciu-
°aa de Parla fueron objeto de 
sendos incendios provocados y 
"«tracciones de material. En 
"jflbos fueron quemados los ar-
r^vos, mientras los delincuen-
ÍY8 se llevaron diverso mate-
"** docente y administrativo, 
^^simismo, fueron objeto de 
7**Ko8 y robos otros tres cen
aos de enseñanza: el prefabri-
"*«> de la calle de Caraban-

t
neJ. el colegio nacional Mi-
ê,l de Cervantes y la escuela 

p* formación profesional de 
ana. En conjunto, y aunque 

Z?avía no han sido evaluados 
P*? c t a m e n t e los daños, éstos se 
¡ríeulan en alrededor de dos 
"julones y medio de pesetas, se-
gg> el propio Francisco Gon-

de ^ *ue r a poco, el. hogar 
j . . ancianos, inaugurado tan 

io hace unos meses —duran-
obw P ^ d o verano— ha sido 
«aiV d e u n nuevo asalto, 
yunque esta vez los ladrones 
q u Pudieron llevarse nada, ya 
bía

 e n o c a s i°nes anteriores ha-
inoí1 roDado diverso material, e 
"ciuso el televisor allí existente, 

mén* Problema, conveniente-n te denunciado en la comi

saría de Parla, motivó una en
trevista del alcalde con el go
bernador civil de Madrid y con 
el comisario de Policía de 
aquella localidad. Según los 
acuerdos adoptados, se pondrá 
en marcha un plan de reforza
miento de la vigilancia, a cargo 
de las Fuerzas de Orden Púbü-
co. 

En cuanto a los daños causa
dos por los desalmados asaltan
tes de los centros escolares, «la 
Delegación Provincial del Mi
nisterio de Educación nos ha 
prometido que se hará cargo 
de las reparaciones necesarias, 
añadió el alcalde a CISNE-
ROS. 

«POLÍTICA DE PUERTAS 
ABIERTAS» 

El Ayuntamiento de Parla, 
según ha manifestado su alcal
de, Francisco González, socia
lista, quiere desarrollar en pro
fundidad, a partir del año que 
ahora comienza, «una potinca 
de puertas abiertas». 

De momento, es muy "proba
ble que aparezca un boletín 
municipal dirigido a todos los 
vecinos que se editará de for
ma periódica. 

Más adelante, cuando el 

tiempo lo permita, se harán 
asambleas públicas abiertas a 
todo el mundo en el polidepor-
tivo y en la plaza de toros. 

Dentro del partido judicial 
de Madrid, la mayoría de los 
municipios cuentan ya con su 
órgano de expresión propio. 
En Madrid capital, el Ayunta
miento edita diariamente «el 
chivato», un boletín informati
vo donde se recoge todo lo pu
blicado por la prensa sobre 
Madrid el día anterior. En Al
corcen, Getafe y Leganés se 
editan boletines informativos 
por parte de los respectivos 
ayuntamientos, mientras en 
Pinto y Fuenlabrada la medida 
está en estudio, como en Parla, 
aunque pronto será una reali
dad. En Humanes de Madrid el 
problema es menor, al tratarse 
de una localidad de unos 2.000 
habitantes, lo que quiere decir 
que el problema de informa
ción pública es fácilmente so
lucionarle sin poner en prácti
ca métodos especiales. 

Pinto: Santo Domingo, 
en peligro 

La Iglesia de Santo Domin
go de Silos, que se encuentra 
en el pueblo de Pinto, y que 
data del siglo XV, se encuentra 
en un estado un tanto peligroso 
debido a que su construcción 
empieza a notar los efectos del 
tiempo. Dentro del edificio se 
pueden apreciar unos bellos 
retablos que datan del siglo 
XVII, y otros de siglos poste
riores, de los cuales se descono
ce totalmente sus autores, aun-

Francisco González, un alcalde 
contrariado. Los asaltos a los cole

gios tienen la culpa 

que según unos estudios se cree 
que el retablo central puede 
ser de Antonio de Pereda y 
que el retablo en su conjunto lo 
construyese un autor distin
guido, aunque su identidad se 
desconozca. Hemos de decir 
que dentro del edificio pode
mos encontrar estilos tales 
como el barroco, plateresco y 
gótico. Dentro del edificio se 
realizó un robo de una de las 
pinturas de un retablo lateral, 
y la iglesia ha adoptado la me
dida de fotografiar todos los 
retablos para tener un control 
de lo que allí se encuentra. 
Quizás, el problemas más gra
ve radique en que dicha iglesia 
no dispone de los medios eco
nómicos para su reestructura
ción a pesar de que se realizan 
donaciones particulares, éstas 
no alcanzan ni con mucho para 
poder poner la iglesia en una 
posición holgada, la cual no de
bía haber dejado de tener en 
ningún momento. Hemos de 
concienciarnos que monumen
tos como este hay muchos y no 
debemos olvidarlos, ya que es
tamos expuestos a perder nues
tra identidad cultural. 

Residencia Sanitaria 
Primero de Octubre 

MANIFESTACIÓN 
POR LA 

APERTURA DE 
LA MATERNIDAD 
Afecta a toda la 

zona suroeste de la 
capital 

El pasado día 10 vecinos de 
todo el área sur y oeste de 

Madrid realizaron una 
manifestación en demanda 
de la apertura inmediata de 

la maternidad de la 
Residencia Sanitaria 
Primero de Octubre. 

Como se sabe —CISNE-
ROS ya ha informado de 
ello—, la ausencia de un 
centro de maternidad e in
fantil en toda la zona su
roeste de Madrid está afec
tando a una gran parte de 
la población madrileña. 
Municipios de la importan
cia de Leganés, Fuenlabra
da, Alcorcón, Pinto, Parla, 
Getafe se ven afectados por 
este problema, además de 
Madrid, fundamentalmente 
los distritos periféricos de 
la zona sur, Vallecas, Villa-
verde y Mediodía. 

Hacia mediados del pasa
do diciembre, diversas or
ganizaciones de vecinos en
clavadas en las zonas cita
das, partidos políticos de 
izquierda y los ayuntamien
tos afectados convocaron 
una manifestación, que fue 
posteriormente suspendida 
a causa de la muerte de dos 
estudiantes por la Policía 
en una manifestación con
tra el proyecto de ley de au
tonomía universitaria. 

Ahora, normalizada la si
tuación, dada la necesidad 
apremiante que existe de 
que la maternidad se abra, 
se está preparando una am
plia campaña de moviliza
ción en esa dirección. 

Madrid: gracias a la 
descentralización del Ayuntamiento 

EFICACIA PARA L 
JUNTAS DE DISTRI 
0 8 convertirán en órganos de gestión con 

competencias políticas y administrativas 
a M Prensa diaria madrileña recogía días pasados, sin mayor 
Avn * m i e n t o e n el tema, la aprobación, por parte del pleno del 
ahi-p i m i e n t o de Madrid, de un decreto del alcalde por el que se 

del A Puertas a la descentralización administrativa y política 
juntamiento, una descentralización que pasa por convertir de 

CarrJa forma progresiva a las actuales Juntas de Distrito, que 
^en de competencias reales, en pequeños ayuntamientos; esto 

d ^ es, en órganos de gestión política para aplicar 
^eentralizadamente las decisiones adoptadas por el pleno de la 

Corporación. 
tnaí si§nifica de alguna for-
de la M a d r id tendrá, a partir 
dec

a e n t rada en vigor de este 
aviií^ • dieciocho nuevos 
^tamientos. 

ria Tfc"nos que la Prensa dia-
^bm* e n a n o recogió con la 
^ta , q ? c i a °<ue ^ merece 
íortL • tói6n> P° r 9 u e de las in-
düc"

aci°nes publicadas se de-
que *lue la descentralización 
ratv,fe.P°ue en marcha es pu
es a?¡ní administrativa. Y no 
Polifr ^ ^ t a de una medida 
cjUe d i de fondo. Baste decir 
de IQOÍ Presupuesto municipal 
be. ,,„ü*„^uando éste se aprue-
corr^ 2 0 Por 100 de lo que 

de Fractica las competencias 
ot íanf a n s i d o dotadas. Por 
cUraVarte' en el decreto se dice 
l á ñ e n t e que las Juntas de 

•""to son el único medio de 

llegar a una administración efi
caz». 

Con esta decisión, adoptada 
en el filo de un año que acaba 
y otro que comienza, a ocho 
meses vista de la toma de pose
sión de los nuevos ayunta
mientos tras las elecciones del 
3 de abril, es posible que el 
proceso de constitución de las 
Juntas de Distrito se acelere. 
Como se sabe, hasta ahora sólo 
se han constituido dos Juntas: 
la de Centro y la de Latina. 

LA FERIA MÁGICA DE 
LOS NIÑOS MADRILEÑOS 

En un orden de cosas más 
acorde con las fiestas que aca
bamos de vivir cabe destacar 
La Feria Mágica organizada 
por el Ayuntamiento de Madrid, 
una gran fiesta infantil, que se 
desarrolló con un enorme éxito 
entre el 23 de diciembre y el 6 

Descentralización municipal para la ciudad del centralismo. 

de enero, en los locales de El 
Gayo Vallecano. 

La Feria Mágica estaba de
dicada íntegramente a los ni
ños de ocho a once años, fun
damentalmente, y vedada, 

«por una vez» a los mayores, 
«esos grandullones que se preci
pitan hacia las primeras filas 
en busca de los mejores sitios». 

La Feria Mágica no fue sino 
una representación teatral, lle

na de creatividad e inventiva, 
donde los espectadores fueron 
también protagonistas. Hubo 
una representación para los 
grupos de niños de cada distri
to de Madrid. 


